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【館野地区公民館の雨漏りについて】 

内容  館野地区公民館ですが現在、和室に雨漏りがあるということなので、対応をお願いし

ます。また、和室を含め、会議室、調理室の全てにおいて、雨漏りに対する応急処置が

行われているとのことですが、天井と屋根について、本来は抜本的対策が必要だと思い

ます。このことについて今後の対応をお聞かせ下さい。 

 

【H30.4.10受理】 

回答 館野地区公民館の和室の雨漏りの修繕については、昨年１０月に完了し、その後の雨

漏りは発生していないと地区公民館職員から伺っています。 

抜本的対策については、屋根の張り替えに多額の費用が必要となるため、今後、館山

市内の公共施設の在り方を十分に検討したうえで考えていきます。 

今後とも地区公民館の維持管理に、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。 

 
【H30.4.17回答】 

 

【指名競争入札の件】 

内容  Ｈ30.4.18の指名競争入札において予定価格 300万円程度にも関わらず、県北の安く入

札する業者含め 8 社も入札業者業を指名し、 Ｈ28.12.14に予定価格の 40～50%で落札し

た業者が今回も落札しました。 

 館山市としては安く設計してもらえるので良いかもしれませんが、館山の設計業者が

仕事を取れない状況にあることをご存知でしょうか。 

 館山市民が仕事ができなくなるような状況は、館山市の発展にはつながらないと思い

ます。 

 低入札が続くことは、館山市にとっても良くないことと思います。 

 入札の指名業者の選定について、もう一度検討していただけるとありがたいです。 

 館山市民が仕事しやすい状況を創っていただけると、ありがたいです。 

 

【H30.4.23受理】 

回答 館山市では、地方自治法の基本理念に基づき、公正性及び経済性を保ち、また、成果

物等の品質の確保を図るため、入札参加業者を選定し、競争入札を実施しています。 

一方で、市内業者育成等を鑑み「館山市工事等指名業者選定要領」により、市内業者

の選定に配慮をしているところです。 

ご指摘をいただきました案件については、過去に実施した同種業務の入札結果（市内

業者５者中３者辞退）により、市内業者のみでは競争性の確保や入札不調への懸念があ

るため、実績のある市外業者を加えての入札を実施いたしました。 

今後も、公正性・経済性及び品質の確保を図るとともに、市内業者育成も考慮しなが

ら、適正に判断してまいります。 

 

【H30.4.27回答】 

 


